

# *Compañía neoyorquina de danza actuará en Cuba*

---



La Habana, 6 jul (PL) La compañía Oyu Oro Afro Cuban Experimental Dance Ensemble, radicada en Nueva York pero de origen cubano, se presentará en La Habana y en el oriente del país, anunciaron hoy aquí.

Como parte de su temporada de verano, realizará un programa completo con artistas de la danza folclórica en Santiago de Cuba, localidad de donde proviene su directora Danys Pérez.

Después, viajarán a La Habana para ofrecer dos funciones de la obra *El Iyawo*, en el Teatro Mella los días 12 y 13 de julio.

Esta es una pieza de dramaturgia fragmentada que revisa históricamente el proceso de formación cultural cubano a partir de las raíces afro-hispánicas, así como de lo místico-religioso.

Dirigida por la bailarina Danys "La Mora" Pérez, la agrupación busca preservar el folclor afrocubano, las formas de danza y música derivados de la cultura africana y su repertorio tradicional.

También rinde homenaje a los linajes africanos derivados de etnias como la yoruba, congo, carabalí, las culturas arará y dahomean de África Occidental y Haití, las cuales tributaron al ajiaco de la nacionalidad de esta isla.

Desde hace 10 años, Oyu Oro Afro Cuban Experimental Dance Emsemble agrupa con sus talleres y actividades a estudiantes, artistas profesionales y aficionados que participan en sus clases y contribuyen al intercambio entre Estados Unidos y Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/99225-compania-neoyorquina-de-danza-actuara-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**